

Kaukasus-Front



Die russischen Wagenlenker nehmen das Material in Empfang. Auch nach russischen Verlautbarungen haben die Angelsachsen ihre Hilfsversprechen in bezug auf Material nicht nur erfüllt, sondern überboten.



Tag und Nacht bringen die englischen Züge neue Transporte an die Küste. «Churchills Antwort» nennen die Dockarbeiter das Frachtgut, das dazu bestimmt ist, die russischen Forderungen zu befriedigen.

Vielfach kommen die Lastwagen in Teilstücken in Persien an. Bevor sie, schwer beladen, der russischen Grenze zurollen, werden sie von persischen Mechanikern, unter Aufsicht von Technikern, montiert und einer gründlichen Prüfung unterzogen.

